

ORGANIZA



COLABORA



VINOS

ORGANIZAN:

Delegación de Estudiantes de la Facultad de Derecho y CCSS

COLABORAN:

UCLM. Facultad de Derecho y CC SS de Ciudad Real
Denominación de Origen La Mancha

LUGAR:

Sala de Juicios
Facultad de Derecho y CC SS de Ciudad Real
Ronda de Toledo,s/n
Ciudad Real

INSCRIPCIÓN:

<https://goo.gl/forms/MguyTB6wpizzNBLF3>

<https://goo.gl/ruCdkm>

MATRÍCULA

10€ por persona. Pago en Delegación de Estudiantes.

Plazas Limitadas. Es necesaria la inscripción previa.

DIRECCIÓN DE LA JORNADA:

Manuel Mena González. Delegado de Centro de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real (UCLM)

Contacto: Manuel.Mena1@alu.uclm.es

ASESOR ACADÉMICO:

José Antonio Negrín de la Peña Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real (UCLM)

Contacto: JoseAntonio.Npena@uclm.es

I JORNADAS ENOLÓGICAS



7 y 8 de marzo de 2018.

Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real.

MIÉRCOLES 7 DE MARZO DE 2018

10:00 – 10:30 Presentación de la Jornada

Juan José Rubio Guerrero.

Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real. UCLM

Manuel Mena González.

Delegado de Centro de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real. UCLM

José Antonio Negrín de la Peña.

Coordinador de las Jornadas.

10:30- 11:30 El vino: Economía y cultura. La identidad del vino de Castilla La Mancha

José Antonio Negrín de la Peña

Profesor de Historia e Instituciones Económicas

11:30- 12:00 Pausa/Café

12:00 - 13:00 La Denominación de Origen La Mancha.

Ángel Ortega Castañeda

Gerente de la DO La Mancha

13:00- 14:15 Cata comentada de Vinos DO La Mancha.

14:30- 16:00 Pausa /Almuerzo

JUEVES 8 DE MARZO DE 2018

10:00 - 14:30 Visita a Bodegas El Progreso.

Salida en Autobús desde Hotel D^a. Carlota

14:30-15:00 Clausura de la Jornada

BODEGAS EL PROGRESO

EL PROGRESO es la Cooperativa Vinícola más antigua de España con actividad ininterrumpida desde sus inicios.

Se fundó en **1917**, concretamente el día 3 de marzo, gracias al empeño de un pequeño grupo de agricultores preocupados por la falta de oportunidades justas para elaborar y comercializar sus frutos. En ese entonces se estableció como Sindicato Agrícola y supuso una salida digna al duro trabajo de unos agricultores que se veían a menudo atados de pies y manos a la hora de conseguir un valor justo para su labor. El grupo de socios fundadores fue creciendo y la Cooperativa obtenía cada vez mejores resultados. Así, tras 50 años de actividad, en el año **1967**, **EL PROGRESO** afrontó un gran cambio que la llevó a convertirse en una de las más grandes empresas de su tiempo: la fusión con otras dos Sociedades Cooperativas Agrícolas existentes en Villarrubia (**La Manchega** y **La Labradora**).

Ahora, tras casi un siglo de labor incansable, continuamos con el mismo espíritu de trabajo con el que se emprendió esta aventura. Muchas son las cosas que han cambiado, para mejor, hasta conseguir una de las industrias más modernas y prósperas del país, pero hay algo que se mantiene a través de los años: la pasión por la tierra y sus frutos, por nuestra gente, y el trabajo bien hecho, herencia de nuestros ancestros.

SE EXPEDIRÁ CERTIFICADO DE ASISTENCIA POR PARTE DE LA DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES DE CIUDAD REAL (UCLM).